



# Cámara de Diputados: comercio, seguridad y migración, ejes de la conversación con legisladores de Estados Unidos

La reunión se dio en el marco del T-MEC, diputados buscan volver a establecer el diálogo bilateral entre legisladores

06 Feb, 2026



Tal como se tenía previsto, este 6 de febrero de 2026, se llevó a cabo un encuentro clave entre legisladores de México y Estados Unidos. La reunión formó parte del Diálogo Legislativo bilateral y tuvo como objetivo principal reforzar la cooperación en comercio, seguridad y migración. Bajo el principio de respeto mutuo y soberanía, las delegaciones analizaron las oportunidades y retos que enfrenta la región de América del Norte.

## Dinámica comercial y oportunidades compartidas

Durante la sesión, los participantes resaltaron la robusta integración comercial que define la relación entre ambos países. Se puso especial atención al papel del Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC), considerado por los legisladores como el eje de estabilidad para la inversión y la generación de empleo en la región.

El intercambio evidenció que la manufactura conjunta, el fenómeno del nearshoring y la colaboración en sectores estratégicos, como infraestructura, energía y minerales críticos, ofrecen ventajas competitivas



para América del Norte. Las partes coincidieron en la importancia de mantener abiertos los canales legislativos, para asegurar la modernización constante del T-MEC y adaptarse a los retos globales.

### **Seguridad fronteriza y cooperación institucional**

El tema de la seguridad fue otro de los focos centrales. Las delegaciones reconocieron los logros de la cooperación bilateral frente a amenazas como el tráfico de armas, drogas sintéticas y flujos financieros ilícitos. Se planteó la necesidad de reforzar la coordinación con base en la confianza mutua y el respeto irrestricto a la soberanía nacional.

### **Migración: retos, derechos y soluciones integrales**

En materia migratoria, el diálogo giró en torno a la necesidad de una visión integral. Se discutió la importancia de equilibrar la seguridad fronteriza con la protección de los derechos humanos y la atención a las causas estructurales de la migración. Legisladores subrayaron que fortalecer vías regulares y programas de desarrollo regional es esencial para abordar el fenómeno migratorio de manera eficaz.

Se dio relevancia a la asistencia humanitaria, en particular para niñas, niños y grupos vulnerables en tránsito. Las delegaciones acordaron incrementar la cooperación regional y mantener la comunicación para transformar los acuerdos políticos en mejoras concretas para las sociedades de ambos países.

### **Representación legislativa binacional**

La delegación estadounidense estuvo conformada por representantes de diferentes estados y partidos, como Michael McCaul, Henry Cuellar, Michael Cloud, Beth Van Duyne, Salud Carbajal, Lou Correa, Carlos A. Giménez y Dan Meuser.

Por parte de México, participaron diputados de múltiples fuerzas políticas, entre ellos integrantes de MORENA, PAN, PVEM, PT, PRI y MC, como Pedro Haces Barba, Kenia López Rabadán y Raúl Bolaños-Cacho Cué.

[Cámara de Diputados: comercio, seguridad y migración, ejes de la conversación con legisladores de Estados Unidos - Infobae](#)